
Herr Pundt fragt in Zusammenhang mit der Anhebung der Wertgrenzen bezüglich beschränkter 
Ausschreibungen nach der Praxis im Vergaberecht. 
 
Die Frage wird von der Verwaltung mündlich beantwortet. 


